



CONTRA LAS  
CUERDAS  
(ALEJANDRO  
SÁNCHEZ)



**Este sábado fue detenido en la CDMX Arturo Rueda Sánchez de la Vega, director del diario Cambio de Puebla, ligado al diputado morenista**

**L**

a guerra fratricida entre grupos de Morena sigue en todo el país como parte de las disputas por el poder. El martes 17 de mayo adelanté que el peor enemigo sigue durmiendo en casa del partido en el poder. En Puebla, también los morenistas disputan a piedra y lodo el dominio. El gobernador

Miguel Barbosa le pisó los talones a Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, al fincarle responsabilidades de fraudes fiscales multimillonarios y enriquecimiento ilícito, por lo que la UIF intervino en las investigaciones.

La tarde de este sábado fue detenido en la CDMX Arturo Rueda Sánchez de la Vega, director del diario Cambio de Puebla, en un departamento de Polanco, propiedad del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, pues aseguran que entre ambos existe una sociedad.

La procuraduría de Puebla dijo que cumplió la orden de aprehensión en colaboración con la fiscalía de la CDMX a cargo de Ernestina Godoy. Arturo Rueda está involucrado en la investigación por lavado de dinero junto a Nacho Mier y el ex auditor Francisco Romero Serrano. Son los saldos de la batalla que

**Son los saldos de la batalla que se abrió entre dos grupos**

se abrió entre dos grupos del mismo partido: uno quiere hacerse del poder y derrocar a costa de lo que sea y el otro lo defiende. ¿Le alcanzará a Mier su padrinazgo de Mario Delgado para sacarlo de esta crisis? ¿AMLO meterá las manos por el líder de los diputados de Morena? La guerra fratricida apenas empieza en Puebla. Vamos a ver cómo se destazan.

\*\*\*

Se cumplen 151 días del acto infame de la Fiscalía y del Poder



Judicial de Veracruz contra José Manuel del Río, preso político e inocente, al igual que muchas otras personas encarceladas. Es triste ver a un estado tan maravilloso lejos de la justicia. Ya vendrán mejores tiempos, escribió en redes sociales Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo del Senado, luego de que los abogados del secretario técnico de la Cámara alta derrumbaran las acusaciones del MP sobre el homicidio de René Tovar, candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Cazonas, Veracruz.

El uso faccioso de la justicia, incluso, fue evidenciado por el juez de amparo Jesús Arturo Cuéllar Díaz y por la CNDH, quien acreditó las diversas irregularidades como la detención ilegal de Del Río Virgen, imputaciones indebidas de hechos, vulnerabilidad al debido proceso y la debida diligencia del emecista, quien a pesar de trabajar con Monreal es uno de los hombres más cercanos a Dante Delgado, presidente de MC, quien a la vez tiene cerca o como aliado a Monreal y eso es justo el fondo de la embestida del gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, a quienes juntos (Dante, Monreal, Del Río) ve como una amenaza que podría despojarlo del poder local.

\*\*\*

**UPPERCUT:** Para borrar toda lo que huele a Dante Delgado en Veracruz, el gobernador Cuitláhuac García, se apropió a través de un decreto del Acuario del estado, inaugurado en la administración de Dante en 1992.